



Betreff - Anfrage

Fahrrad- und Fußgängerweg

Antrag: Aufstellung Schild, um
auf die dortige
Gefahrenlage hinweisen

Antrag
Anfrage zum Themengebiet Verkehr

Dieser Fahrrad- und Fußgängerweg ist sehr kurz und führt an ein paar Hauseingängen einer Wohnanlage vorbei und endet nach kurzer Strecke in einem Feldweg, der durch Betonpfosten versperrt ist. Die Einfahrt von Fahrzeugen erfolgt in den meisten Fällen aus "Unwissenheit", Ignoranz, Beladen und Entladen und Lieferungen. Das größte Problem dabei ist die hohe Geschwindigkeit bei der Einfahrt in den Fußgänger- und Fahrradweg. Im September 2023 habe ich die Stadtverwaltung angeschrieben mit der Bitte, dieses Problem zu lösen und habe als Beispiel das Aufstellen eines Pollers angeführt. Leider hat das Baureferat Tiefbau keine eigene machbare Lösung vorgeschlagen, sondern nur meine Beispiele genommen und erklärt, warum diese abgelehnt werden müssen. Im Juni 2024 bat ich hier zu helfen. Leider kam vom Baureferat als Antwort das gleiche Schreiben erneut. Ich möchte gerne wissen, wann eine Gefahrenlage so hoch ist, dass etwas unternommen wird. Muss erst ein Unglück passieren?

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt